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В полный РосТТС 
Ростовский технологический техникум сервиса 

От редактора:  

До сегодняшнего дня в нашем технику-

ме не было своего студенческого рупо-

ра, через который мы могли бы заявить 

о своих взглядах на жизнь в стенах 

нашего учебного заведения. Этот но-

мер появился благодаря городскому 

конкурсу студенческих газет.  

Сначала мы хотели обойтись статьёй, 

но как известно, возьмись за дело с ду-

шой, и оно затягивает. Процесс оказал-

ся увлекательным. Сбор материалов, 

планёрки активистов-оказалось, что 

нам есть что сказать! И созрело реше-

ние-газете быть!  

Конечно, это пока первые шаги: нам 

надо создать, настоящую редколлегию, 

научится держать фокус событий, вы-

строить стратегию и тактику нашей газе-

ты. Но, главное, есть желание, а с 

остальным мы справимся! Процесс за-

пущен! В добрый путь!  

Если вы есть – будьте первыми, 

Первыми, кем бы вы ни были. 

Из песен – лучшими песнями, 

Из книг – настоящими книгами. 

 

Первыми будьте и только! 

Песенными, как моря. 

Лучше второго художника 

Первый маляр. 

 

Спросят вас оробело: 

“Кто же тогда останется, 

Если все будут первыми, 

Кто пойдёт в замыкающих?” 

 

А вы трусливых не слушайте, 

Вы их сдуйте как пену, 

Если вы есть – будьте лучшими, 

Если вы есть – будьте первыми! 

 

Если вы есть – попробуйте 

Горечь зелёных побегов, 

Примериваясь, потрогайте 

Великую ношу первых. 

 

Как самое неизбежное 

Взвалите её на плечи. 

Если вы есть – будьте первыми, 

Первым труднее и легче! 

 

Роберт  Рождественский 

  Март 2023 год, №1 



«Движение первых» 

Но как известно, случайности не случайны! И когда внутри живёт пылающий огонь жела-

ния быть полезными. Нас отправили на форум “Движение первых”, которое проводи-

лись в конгресс-холле ДГТУ. До этого мы слышали об этом молодёжном движении, и ста-

ло интересно, что же мы можем сделать в рамках этого проекта. 

Мы не ожидали, что всё происходящие на форуме 

нас так затянет—эти три дня пролетели в ярком ка-

лейдоскопе событий. Лекций, вебинары, игры, но-

вые знакомства-все боялись что-нибудь упустить, 

ведь настолько интересной и важной была инфор-

мация. 

После обучения нам поставили задачу создать соб-

ственный проект, и дали на это два часа! Это был се-

рьёзный вызов для нас неужели мы справимся? Но какова же была радость творчества, 

и гордость за свои возможности удивительно, но мы уложились во время! Сразу пришла 

идея, и родился наш проект-игра «Бизнес-Life».  

На последний день в ДГТУ, форум был официально закрыт, все мы были очень расстрое-

ны, ведь мы все так сблизились за эти 3 дня. После нас наградили за новые достижения 

и принятия участия в этом форуме. Самое главное, что на этом всё не закончилось, наш 

председатель Даниил, предложил не распадаться и все кто желает продолжить своё де-

ло спикерах, может пойти с ним. Теперь у нас есть региональные наставники и кураторы, 

которые нас вводят в курс дела. 

Никто из нас не думал, что всё может обернуться во что-то большое, чем просто 

«Послушать лекции». 

Мы обычные девочки, активные в гра-

ницах техникума, не очень интересова-

лись общественными мероприятиями. 

Казалось, что это скучно и как и все, мы 

после уроков торопились поскорее  

убежать домой.  Хотелось какой-то  ин-

тересной жизни, поэтому иногда участ-



Наш вклад в «Движение первых» 

Почему  мы решили дальше участвовать в проекте «Движение первых»? Это очень интересно ! 

Жизнь приобретает смысл– ты развиваешься, участвуешь 

в различных акциях и проектах. Всегда есть какое-то дви-

жение, новые знакомства и новые люди. Главное, что 

все активисты очень креативные и жизнерадостные ре-

бята, от которых ты просто заряжаешься всем этим пози-

тивом и эмоциями. В основном, этот проект состоит из 

акций, которые выполняют молодые люди. Мы помога-

ем людям исполнить их мечты или, хотя бы, стараемся 

их обрадовать, и это очень круто, потому что ты видишь 

радостные лица других людей, и на душе остается тепло. 

На данный момент наша команда провела акцию под названием «Мамин день». Нашей целью было 

найти мам-героинь, у которых детки с ОВЗ или которые являются многодетными мамами. Затем мы иска-

ли партнеров, которые могли бы предоставить свои услуги на безвозмездной основе, например, мани-

кюр, укладка, фотосессии и все, что может порадовать ма-

мочек и помочь им напомнить, что они прекрасные жен-

щины, которые должны уделять внимание себе, что они 

достойны отдыха и могут быть женственными. 

Это было очень трогательно и волнительно, когда мы 

встречались с этими мамами и видели их благодарность и 

счастье. Мы провели для них праздник, где они смогли от-

дохнуть , получить удовольствие от общения и стать краси-

вее! Кроме того, мы подготовили для них подарки и пись-

ма с теплыми словами поддержки и признания. Классно 

быть источником радости для других людей! Эта акция не 

только помогла мамам почувствовать себя особенными и 

любимыми, но и дала нам возможность почувствовать сопричастность чему-то важному и значимому. 

Мы готовы продолжать организацию подобных акций, потому что ,развиваясь сами, мы меняем к лучше-

му людей и жизнь вокруг!  

Теперь мы привлекаем  других ребят, чтобы они стали участниками проекта «Движение первых». 10 мар-

та наша команда выезжала в  колледж «Сократ» и там мы провели экономическую игру, которую мы раз-

работали сами.  Наше мероприятие было успешным. После этого мы проводили такое мероприятие в 

нашем техникуме «РТТС» ,и   мы продолжаем  работать над проектом «Движение первых» и приглашать 

ребят становиться его участниками, потому что верим в то, что каждый человек может  внести свой вклад 

в создание лучшего мира вокруг нас. И если мы сможем вдохновить хотя бы одного человека на дей-

ствия, которые приведут к положительным изменениям, то наша работа будет оправданной! 

Студентки 1-го курса, группы  ТПИ-22-1  

Прахова Ева и Лалова Ангелина   



Новая  красивая стрижка может сделать  человека  
счастливее. Поэтому очень важно ,насколько искусен ма-
стер и с каким настроением он работает. А любовь к 
профессии закладывается через влюбленных в свое дело 
учителей! 
О секретах педагогического и парикмахерского мастер-
ства мы поговорим с Еленой Викторовной Журавлевой, 
мастером производственного обучения. 
 
«Елена Викторовна, как вы пришли в парикмахерское ис-

кусство?» 

ЕВ:-  У нас на базе 10 классов проходили дни профессио-

нального мастерства. Раз в неделю дети выбирали профес-

сию. Были специальные комплексы профориентации. Мои 

родители работали в Германию, поэтому у меня не было возможности уехать на обуче-

ние в другой город. А  городе, где я жила было только три вида занятий, а именно : во-

ждение, парикмахерское искусство и швейное дело. Для себя я выбрала парикмахерское 

искусство и осталась там. 

«Какое у вас образование? Вы заканчивали изначально курсы профессиональные или 

же учились в подобном образовательном учреждении?» 

ЕВ: - Изначально я получила высшее педагогическое образование. После этого у меня бы-

ло много профессиональных курсов, связанных с парикмахерским искусством, а потом я 

закончила техникум по данной профессии. Кроме этого я постоянно прохожу курсы повы-

шения квалификации, ибо индустрия, в которой я работаю  не стоит на месте. Меняются 

красители, препараты, техники, мода и тренды .Парикмахеру требуется постоянно узна-

вать что-то новое для того, чтобы качественно оказывать свои услуги.  

« Получается парикмахеры – это люди, которым очень важно постоянно развиваться и 

узнавать что-то новое?» 

ЕВ:- Да, это верно. Иначе никак в этой профессии. Надо постоянно учиться чему -то ново-

му. 

«Что вам больше всего нравится в вашей профессии?»  

ЕВ:-  Больше всего в моей профессии мне нравится наблюдать за эмоциями людей. Я 

очень рада, что могу делать людей более красивыми. Это непередаваемо, когда человек 

искренне радуется изменениям в себе. Для меня контакт с людьми и получение такой не-

вероятной обратной связи – бесценно.  

«Вы считаете, что не зря вашу профессию называют искусством? 

ЕВ.-Конечно. Каждый парикмахер -немного волшебник, который может создать атмосфе-

ру радости! Мы умеем сделать неуверенного в себе человека более уверенным , создать 

модный или деловой имидж. Можем превратить золушку в принцессу. 

Интервью с куратором  



«Какой у вас опыта работы?»  

ЕВ:- Сейчас у меня 30 лет опыта работы в 

парикмахерском искусстве. 

 Супер, это очень-очень круто!  

«За все это время ,у вас было когда то 

некое ощущение «выгорания» из-за ва-

шей профессии? Если такое было, как 

вы справлялись с этим состоянием?» 

ЕВ:- Да, я ощущала что-то подобное. В 

связи с тем, что я совмещаю педагогику и 

работу в салоне бывает достаточно труд-

но. С этим состоянием я справляюсь с по-

мощью переключения на то, что меня радует. Кроме того есть время на отдых, когда я могу 

уехать куда -нибудь и восстановиться. Я считаю, что выгорание оно возникает всегда рано 

или поздно. Но когда ты в творческой профессии ,ты заряжаешься и от самой работы. Я 

наполняюсь энергией, наблюдая за успехами  моих студентов, для меня это очень важ-

но .Когда я вижу прогресс у вас., то чувствую , что трачу силы не зря и занимаюсь правиль-

ным делом!  

«Вы очень хороший специалист! Ваш багаж профессионального опыта просто невообра-

зим. Что вы можете посоветовать людям, которые только вступают на путь обучения этой 

профессии?» 

ЕВ:- Так как я постоянно в этой профессии, мне она очень нравится. Опять же повторюсь, 

что парикмахерское искусство подразумевает постоянное обучение. Главный совет, кото-

рый я могу дать всем начинающим в этой невероятно интересной индустрии – учитесь и не 

бойтесь действовать. Все ваши старания вернутся вам. Пробуйте себя в чем-то новом! Это 

могут быть конкурсы, мастер- классы и курсы. Они очень важны для вас! Действуйте! 

«Спасибо вам большое, что рассказали о вашем пути. Мне было очень интересно послу-

шать вас. Думаю, что другим будет тоже интересно узнать о вашей истории в индустрии 

красоты.» 

ЕВ:- Не за что, я буду очень рада, если моя история замотивирует кого-нибудь развиваться 

в сфере парикмахерского искусства. 

 
Интервью провел:  

студент 1-го курса, группы ТПИ-22-1 

Гузев   Иван 



Немного о спорте 

Мат в три хода ! 

В региональном этапе спартакиады   по шахматам прини-

мали участие 14 команд .Играли 8 Туров в блиц. Блиц это 

игра на время -время партии 4 минуты + 3 секунды за каж-

дый ход. Из 8 игр Марина выиграла 4 игры, в одной из игр 

оформила  мат в 3 хода. Павлов Ярослав выиграл 1 игру и 

две в ничью. Анатолий выиграл 2 партии и две вничью. 

Вера выиграла две игры и одну вничью, в последней игре 

вырвала ничейный результат в самой яркой игре всего 

турнира. 

Впечатления об игре Марины Грицаенко: 

«Я рада ,что приняла участие в этих соревнованиях, они 

были довольно завораживающие: соперники  разные, 

многих участников легко было  победить с помощью не-

скольких ходов, но были и такие «битвы», что приходи-

лось идти на большие «жертвы», но я смогла  проверить 

свои силы и сделать для себя вывод, что мне есть над чем 

работать. В следующий раз обязательно пробьемся в 

тройку лидеров.»                   

Студентка 1-го курса ,группы ПКК,  
Cелина  Светлана. 

К 8 марта ребят попросили прийти красивыми .Ходят же в толстовках и майках. 

Со скрипом ,но переоделись. Их представления о парадной одежде ,правда ,отличаются от офици-

альных, однако прислушались.) 

Один парень пришел в рубашке с галстуком и в драповом пальто. Это был фурор! Все обратили на 

это внимание- он был героем дня! Ему так это понравилось, что даже на парах сидел в пальто! 

Преподаватель даже целую речь произнесла о том, что одежда обязывает: вот Слава- сегодня в ру-

башке ,поэтому слушает, а не роется в телефоне, пишет .Так походит неделю в галстуке и учиться 

хорошо начнет. А там и до депутата недалеко! Это родило новую волну восторгов. Один даже по-

просил померить пальто, чтобы приобщиться к высокому стилю и депутатству! Когда ребята дарили 

куратору группы цветы ,преподнести букет доверили именно Славе! 

Вот так форма иногда определяет содержание! 

«Быть можно дельным человеком  и думать о красе ногтей!» А.С. Пушкин. “Евгений Онегин”. 

Студент 1-го курса, группы ТЭ -22  

Мурадов Сергей   

Смешные моменты студенческой жизни! 



У нас теперь есть волейбольная команда ! 

Эти соревнования оставили неизгладимые впечатления у каждого из нас, 

ведь еще неделю назад мыв и подумать не могли, что будем играть в одной 

команде, потому что волейбольной команды у нас просто не существовало ! 

Игра была напряженная ,навыков и реакции не хватало– ситуация на поле 

все время меняется– надо быть четким и быстрым и молниеносно прини-

мать решения. Над этим надо серьезно работать. Но порадовало, что все 

чувствовали ответственность за команду , поддерживали сплоченность и гар-

монию в ходе игры, понимали и слышали друг друга! Поэтому проигрыш не 

расстроил! Команда состоялась! А остальное  наработаем! 

Студентка 1-го курса, 

группы ПКК-22  

Селина  Светлана. 
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